
 

 

 

 

 

 

 

Congreso de Intendentes. 

El Jefe Comunal destacó lo acordado en el tema Oportunidad 

Laboral.  

El Dr. Omar Lafluf,  hizo 

mención al enorme 

esfuerzo que realiza el 

Gobierno Nacional para 

mantener el plan, en las 

mismas condiciones hasta 

el mes de mayo y  con la 

cantidad de funcionarios 

que están trabajando en 

la actualidad. 

Esta ampliación de dos meses fue posible con la creación de un fondo común 

entre todas las Intendencias, el mismo se integra con dineros que no se 

utilizaron; es de recordar que se habían autorizado 15000 jornales y cada 

Intendencia tenía adjudicado un monto para su utilización, lo que en algunos 

casos no se completó en su totalidad ya que hubo 5000 renuncias en todo el 

programa a nivel nacional; el motivo de las mismas se debió a la demanda de 

trabajadores que existió, lo que se vio reflejado en el aumento de registros en 

BPS. 

Ejemplo de esto, es la Intendencia de Maldonado, que por el auge de la 

construcción fue una de las Comunas a la que le quedo mucho dinero a favor; 

con el aporte al fondo común creado y con un monto menor aportado por las 

Intendencias, se hará la continuidad. En la actualidad Río Negro tiene un cupo 

de 380 jornales. 

También subrayó Lafluf  que se tiene el compromiso del Presidente en 

comenzar a evaluar y trabajar cuanto antes, en otro programa que abarcaría 

los meses de junio a octubre. 
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Soriano / 

El Intendente recorrió  stands en la Expoactiva Nacional y 

mantuvo varias reuniones por diversos temas.  

- Programa Asentamientos. 

Se firmó contrato entre el 

Ministerio de Viviendas y 

el Congreso de 

Intendentes  por el 

Programa de 

Asentamientos y ahora 

cada una de las comunas 

comenzará a firmar en 

forma individual. 

Río Negro ya envío la información solicitada por el Ministerio con la 

cantidad de viviendas en situación de ser atendidas por dicha iniciativa. 

El Dr. Omar Lafluf, informó que las Intendencias serán las ejecutoras del 

programa con un equipo técnico encargado de trabajar en el tema. 

Sobre la temática referida a viviendas, el Jerarca municipal enfatizó, 

que se viene avanzando de acuerdo a lo planificado con Plan Juntos, 

Realojos, Cooperativas y ahora se suma el Programa Asentamientos. 

- Proyecto de riego. 

El Presidente de la República en su alocución destacó  el trabajo que 

vienen realizando las Intendencias de Río Negro y Soriano. 

 

 

 

 

 

 

 



 

La idea fue presentada a las autoridades por el Dr. Lafluf y la Presidenta 

de UTE hizo sus aportes referidos al tema en cuestión, destacando el 

buen trabajo que vienen realizando al respecto. 

Posteriormente se reunieron los integrantes del Directorio de UTE, 

gerentes y técnicos con los productores que realizaron el planteo para 

regar aproximadamente 2000 hectáreas en ruta N° 20, a lo que el Ente 

comprometió el apoyo necesario para hacerlo posible. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

- Lafluf con Embajador Argentino. 

El Intendente mantuvo una interesante reunión con el Embajador 

Argentino Alberto Iribarne en la Expoactiva de Soriano. Fue propicio el 

encuentro para intercambiar sobre el Comité del Río Uruguay. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

- Empresarios y autoridades de ANP reunidos con el 

Intendente. 

El Dr. Omar Lafluf mantuvo una extensa charla con empresarios de PTP 

los cuales le presentaron al Intendente una iniciativa para el Puerto de 

Fray Bentos. Hablaron sobre la carga que pretenden sacar por nuestra 

ciudad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aprovechando que se encontraban en la Expoactiva Nacional las 

autoridades de ANP, el Jefe Comunal generó una reunión entre los 

empresarios y las autoridades portuarias, la que fue muy productiva y se 

continuará trabajando en el tema 

 

- El Jefe Comunal en reunión con el Subsecretario del 

MGAP. 

El Intendente Lafluf y Juan Ignacio Buffa y dialogaron sobre la Planta de 

Silos ubicada en el Puertos de Fray Bentos; se le adelantó al Dr. Lafluf 

que esta semana se estarán reuniendo autoridades de la ANP y el 

Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca, con el objetivo de trabajar 

en el llamado a licitación. En el MGAP hay tres iniciativas presentadas 

por la Planta de Silos y por el Muelle Oficial. 

 

 



 

Fray Bentos / 

El Dr. Lafluf destacó el trabajo que se viene realizando con 

respecto al cambio climático.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Intendente recibió a un equipo técnico de DINAGUA en Sala del Stella 

D´Italia, para mantener una jornada de diálogo e intercambio con 

jerarcas de la comuna. La coordinadora de Drenaje Pluvial Urbano 

Adriana Piperno, habló de la importancia de trabajar en la planificación 

de los sistemas de drenaje pluviales, cambiando a sistemas más 

adecuados a la realidad de cada localidad; como ejemplo mencionó 

la construcción del estanque de retención del arroyo “La Esmeralda”, 

dispositivo que permitió ir resolviendo la problemática de las viviendas 

de la zona. 

Piperno, recalcó que se requiere la realización de inversiones bien 

planificadas y evaluadas, por tal motivo se trabaja con el equipo 

técnico de la Intendencia de Río Negro en la elaboración de mapas de 

riego, utilizando criterios técnicos y el conocimiento local; a la DINAGUA 

le importa que se den a conocer estas tareas, para poder intervenir en 

función de los mismos. 

La profesional destacó, que el aumento de las precipitaciones  en un 

corto período de tiempo, está llevando a tener en cuenta otros criterios 

de acciones para resolver estos episodios, los cuales se dan con mayor 

frecuencia. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos / 

Productores de Río Negro participaron de Auditoria 

Energéticas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En visita a la ciudad, autoridades del Ministerio de Industria, Energía y 

Minería le informaron al Intendente que se realizaron auditorías 

energéticas a tambos y hortifrutícolas en todo el país. 

En Río Negro se seleccionó un número importante de tamberos, con los 

cuales un técnico contratado por la Dirección de Energía trabajó con 

ellos y evaluó sus consumos y posibilidades de ahorro, posteriormente le 

fue entregado un informe a cada tambero. 

Ahora  se comunica que, a través de un trámite en línea pueden 

acceder a un fondo no reembolsable de hasta 45000 pesos uruguayos 

para cubrir parte o todo el trabajo que les fue  recomendado en el 

informe de eficiencia energética. 

Para realizar el  trámite en línea deberán ingresar a: 

http://www.eficienciaenergetica.gub.uy/  

 

 

 

http://www.eficienciaenergetica.gub.uy/


 

Fray Bentos / 

El Intendente Omar Lafluf recibió al Director Nacional de 

Energía.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Lic. Fitzgerald Cantero, acompañado por los asesores, Ec. Sebastián 

Lattanzio y el Ec. Guillermo Ferrer participó de la reunión con el Ejecutivo 

departamental. El encuentro fue propicio para continuar profundizando 

temas que se venían trabajando y realizar la firma de un convenio. 

- Convenio. 

El  Ministerio de Industria, Energía y Minería aportará a la Intendencia 

600.000 pesos uruguayos para la ejecución de un proyecto de 

eficiencia energética. El Jefe Comunal dijo que se viene trabajando en 

definir el lugar a implementar, pero es muy probable que el mismo sea 

llevado a cabo en el barrio Anglo. 

También se tiene la idea desde la Intendencia, de poder adquirir un 

vehículo eléctrico para realizar la recorrida del sitio patrimonial. 

- Ciudades Inteligentes. 

Lic. Fitzgerald Cantero, destacó que se viene trabajando con las 

Intendencias de Río Negro, Rivera y Durazno en un proyecto con la 

Universidad de Génova, Italia, sobre el concepto de ciudades 

inteligentes que han desarrollado en el Campus de Savona 

El Director señaló que, se seleccionó estos tres departamentos ya que 

son en los que UTEC tiene instalada sus sedes principales. En el mes de 

mayo visitará nuestro país el Rector de la Universidad de Génova y se 



 

está tratando de incorporar en la agenda del reconocido académico, 

la visita a  Fray Bentos. 

- Licitación de luminarias led. 

El Intendente les presentó el llamado a licitación de luminarias led para 

complementar lo que se inició en su mandato en el año 2011; en esa 

oportunidad se sustituyeron 4800 luminarias que había en el 

departamento. También agregó Lafluf que la administración anterior, 

instaló algunas otras luminarias, siendo Río Negro un departamento que 

va en la línea de la eficiencia energética. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Recibimos y difundimos. 

Apoya Río Negro Gobierno Departamental. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young / 

Diferentes trabajos se realizan en el desvío del tránsito 

pesado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Director General de Obras Gustavo Meyer, informó que la Empresa 

Pietroboni está trabajando en el desvío del tránsito pesado al Sur, el cual 

está muy adelantado, previéndose que esta semana quedaría 

terminando. 

La intendencia coordino con la empresa, intervenciones en el tránsito 

pesado Norte, desde vía férrea hasta calle Lavalleja, detrás del Barrio J4, 

alrededor de 400 mts, con la aplicación de tosca-cemento y 

posteriormente carpeta asfáltica. 

De esta forma el desvío Norte y el Sur, quedarían en muy buenas 

condiciones. 

Hay un planteo realizado al Ministerio de Transporte para trabajar juntos 

en el tránsito pesado Oeste, desde la rotonda Norte hacia Ruta 25 a la 

salida a Fray Bentos, aproximadamente 5 kmts que se encuentra, una 

parte, en muy mal estado. 

Por otra parte se informó que la Intendencia está interviniendo en Wilson 

Ferreira, desde la rotonda Sur hasta calle Timbo, realizando un 

maquinado con recargo, preparando para bituminizarla, con riego 

simple y sellado. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

- Vialidad Urbana. 

En calle Flores se realizó un importante trabajo de cuneteado, reposición 

de caños, maquinado, nivelado y riego asfáltico. 

Hay equipos que están realizando un bacheo generalizado en 

diferentes barrios de la ciudad, aguardándose la respuesta de varios 

proyectos presentados, para poder realizar más calles nuevas en Young. 

Se ha solicitado el intendente poder realizar un micropavimento y 

sellado en las calles que se hicieron en la zona de Escuela 52 y Jardín 80 

y que comprende las calles Florida, Asencio, Treinta y Tres y 12 de 

Octubre. 

En relación a Brigido Marroni 3, allí se debe realizar un trabajo 

importante de pluviales, que está proyectado para los próximos días, al 

igual que su bituminización. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Sánchez / 

Se realizan trabajos para mejorar la iluminación pública en 

Pueblo Sánchez. 

 

 

 

 

 

 

 

 

De acuerdo a lo informado por Silvia Da Silva, Encargada de Servicios 

Municipales, se concurrió a la referida localidad, donde se hizo un 

relevamiento y reparación de luminarias. 

Se cumplieron tareas de recambio de 6 focos, por otros con tecnología 

LED. 

Está en los planes, agregar nueva luminarias, respondiendo a la solicitud 

de los vecinos. 

Sustituir lámparas (tecnología LED) genera más eficiencia y menos 

consumo de energía. Además, contribuye a la seguridad ciudadana, 

por mejores condiciones para el uso de los espacios públicos y la 

convivencia. 

 

 

 


